

A mi manera

Publicado por: tonisan

Publicado el : 27-6-2020 8:15:34

Nadie escoge el cuerpo con el que nace
Nadie decide la familia que lo alimenta
nadie elige la cultura en la que crece

Nadie, absolutamente nadie, aprende lo que quiere, hasta la adultez.

Pero llega un momento en la vida humana en que todos podemos decidir.

Decidir si creer lo que nos enseñaron sin nuestro consentimiento
o desaprenderlo todo
y comenzar de nuevo.

Redescubrir el fuego
y reinventar la rueda
con amor,
con pasión
y a mi manera.